
うございました。　　　　　鈴木雅之会長エレクト

・データセンター竣工おめでとうございます。

鈴木修一郎会員

・台風 19 号当地区は無事で良かったですね。

清水、富岡、山下、鈴木（泰）、渡邉（國）、荒川（義）、

小松崎、嵐、赤津（善）、荒川（清）各会員及び渡

邉公平パストガバナー、川口会長、鈴村幹事

・前回休んでごめんなさい。 佐藤（政）、橋本各会員

◇親睦活動委員会－山下小委員長
　3クラブ対抗ゴルフコンペが台風の影響で中止とな

りました。この対抗ゴルフコンペは来年 4月頃再度

計画を立てるというお電話を高萩ロータリークラブ

より戴きました。

◎職業奉仕委員会－鈴木修一郎委員長
　2014～ 15年度　委員会年次計画

職業奉仕委員会　

委員長　鈴木修一郎

副委員長　田子　　孝

委員　遠藤　嘉一

　今年度の当地区職業奉仕委員会方針に基づいて職

業奉仕を実践して、会員一人一人が輝き、クラブが

輝き、地域が輝くように努める。ＲＩテーマ「ロー

タリーに輝きを」目指す。

1.　四つのテストの唱和・ロータリーの行動規範（毎

月第 2週）に朗読する。

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。2週にわたり日本列島を縦断しま

した台風 18 号、19 号も過ぎ去り、西日本には被害が

出てしまいました。我々の地区では大きな被害も無

く良かったと思っております。また、新聞で皆さん

もご覧になったかと思いますが当クラブの鈴木雅之

会長エレクトの会社バックス情報システム㈱さんの

データセンターが竣工したということで、いわき商

工会議所小野栄重会頭との対談形式の広告が新聞に

掲載されておりました。誠におめでとうございます。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・米山梅吉記念館より賛助会にご入会のお願いが届い

ております。また、秋季例祭のご案内も届いており

ますので回覧中です。

・いわき平ロータリークラブより週報が届いておりま

す。

・勿来ひと、まち未来会議よりいわき南部地区街づく

り事業第 11 回実行委員会の案内が届いています。

・パスト会長の皆様にお願いということで 10 月 29 日

に予定されていますパスト会長会議の出欠を回覧中

です。宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長
・データセンター竣工式典無事終りました。ありがと

例会日 事務所
例会場

2014～2015年国際ロータリーのテーマ

会  長　川口登志雄

幹  事　鈴村　正人

ＳＡＡ　赤津　善宣

　   　　 嵐　　繁雄会報小
委員長

第 2572 回　例  会　平成 26年 10月 15日 ( 水・晴 )

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング　我等の生業
－今月は職業奉仕、米山記念、環境保全月間－

4つのテスト
高田　　暁 会員

例会日 事務所
例会場

2014～2015年国際ロータリーのテーマ

会  長　川口登志雄

幹  事　鈴村　正人

ＳＡＡ　赤津　善宣

　   　　 嵐　　繁雄会報小
委員長　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

出席状況 正会員数　　　　　   48 名　　　　本日出席会員数　　　　　  30 名
 本日の出席率　     62.50％　　　　修正出席率　　　　　　  81.25％

　　 　　　

Ⅱ　職業奉仕の実践について：

バックス情報システム株式会社　

代表取締役　鈴木　雅之
（いわき勿来ＲＣ会長エレクト）

　皆さん、改めまして今日は。バッ

クス情報システムの鈴木雅之で

す。鈴木修一郎会員の時間 15 分を頂戴し私からお話

をさせて戴きたいと思います。私はロータリーに入

会してロータリアンとしては駆出しの 1人です。職

業理念や倫理、行動規範に関しても十分に理解して

いないと思っています。本日、職業奉仕の実践につ

いてお話をするにあたり、私が活動するときに必ず

心掛けていることをお話したいと思います。当社は

創立 17 年となりました。10 月 13 日が創立記念日

で今週の月曜日でした。それに合わせて只今お配り

したデータセンター竣工の特集で対談形式で広告を

出させて戴きました。当社も震災で津波の被害を受

け、社員の総意も安心安全な場所が良いということ

もあって現在の小名浜に移転を致しました。移転を

切っ掛けに社名もバックスから解りやすくバックス

情報システム株式会社と変更致しました。またこれ

を機会に企業理念の見直しをしようと考え、いろい

ろな案が上ってきましたが何かが足りないと感じて

おりました。それは先程お話があった 4つのテスト

ではないかと私は思っています。常に行動する時に、

真実かどうか。みんなに公平か。好意と友情を深め

られるのか。みんなのためになるかどうか。という

ことを行動の理念にしているのは間違いありません。

我々が竣工したデータセンターはヤフーやグーグル

と比べてもしかたありません。我々がカバー出来る

のは地域であります。地域に根差す企業として地域

の企業様のデータを安全に保管するという考えを持

ち計画を致しました。鈴木修一郎会員から出たＩＣ

Ｔ産業というのはインフォメーション、コミュニケー

ション、テクノロジーというものの略称で日本語で

言うと情報通信技術ということになります。この産

業をいかに地域社会に貢献出来るか、それは地域に

対して我々が何が出来るのか、我々業界に何が出来

るのかということになります。まず考えるのはお客

様、次に業界、次に地域というのがいわき市でいう

と大きなくくりになります。さらに大きくなれば福

島県ということになります。私の決意としてＩＣＴ

産業を通して地域発展に寄与して参りたいと思って

います。

2.　職業奉仕月間 10 月に職業奉仕に精通した企業人

を招き、職業奉仕について卓話を戴く。

3.　職業分類・会員選考増強と連携し優秀な職業人・

地域のリーダー、定年退職者、一時的に事業また

は専門職から離れている方など、職業上倫理を高

め合うとする人材の入会に努める。

4.　会員の職業上の表彰功績等を紹介する。

Ⅰ　第 1回　職業奉仕委員会セミナー報告

日時：2014.10.04 ㈯ 13：00 ～ 16：00

場所：福島ビューホテル　参加総数：約 100 名

出席者：渡邉直前ガバナー・鈴村幹事・清水地区

職業倫理委員・遠藤・鈴木

講演：松宮剛直前ＲＩ理事・第 2780 地区パストガ

バナー（湘南茅ヶ崎ＲＣ、歯科医）

演題「私の考える職業奉仕」

内容：①創立当初のロータリー　②ロータリー史

上職業奉仕に関連した成果③概念を混乱さ

せた幾つかの事④シェルドンの奉仕哲学≠

職業奉仕⑤ＲＩ及び「手続要覧」の示す職

業奉仕⑥「ロータリーの目的」と奉仕の理

念⑦私の考える職業奉仕

＊「ロータリーの目的（意義ある事業の基礎として

奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある）」の

実践、そして自分が持っている能力（心・技・体）

を絶えず練磨し、他者を生かすためにできる限りの

貢献をすることこそが、人間の生き方として唯一で

最高のものだというロータリーの根本的な考え方

（奉仕の理念）を職業に関わる総ての場面で実践し、

生かしていくことである。絶えず自己研鑽は、ロー

タリーの親睦によって動機づけられる。クラブの例

会や委員会に参加し会員相互の交流や奉仕活動に

参加すること。

参考：ロータリアンの事業・専門職務において倫理

的行動指針。

㋑「四つのテスト」：1932 年にハーバートＪテーラー

氏（シカゴＲＣ・1954 － 55 ＲＩ会長）発案、

1934 年ＲＩで採用された。ロータリアンの倫理的

行動指針。

㋺「ロータリアンの職業宣言」：1983 年制定。

㋩「ロータリアンの職業宣言」が「ロータリーの行

動規範」8項目に変更。2011.9 ＲＩ理事会決定。

㋥「ロータリーの行動規範」5 項目に変更。2014.1

ＲＩ理事会決定


